

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

;24 de Febrero de 1895!

Convencido de que nunca cristalizarían las utópicas promesas ofrecidas por el gobierno en aquel "diálogo civico" que la Historia ha recogido con el nombre de "pacto del Zanjón", el pueblo cubano tuvo la plena conciencia de que nunca conquistaria su libertad si no recurría a extremos heroicos.

Y ni los fracasados intentos de Calixto García, Limbano Sánchez y Bonachea, ni las prédicas del Partido Autonomista, tan distante de la realidad, ni las frases apaciguadoras de viejos líderes de otras campañas pudieron apagar aquella llama que el soplo divino de Martí avivó uniendo, al fin, el esfuerzo patriótico de los guerreros de otros dias con el entusiasmo y el coraje de una juventud que marchó a la victoria o a la muerte con una sonrisa en los labios.

Tal fué el origen de ese 24 de Febrero que hoy conmemora la Patria Cubana con bastante tristeza, por cierto.

Los diez razonamientos de Alonso Pujol, como los diez mandamientos de Sión, también se encierran en dos: en aclarar que él estaba en Europa cuando Juan Amador le sacó los pasajes de regreso en avión a Prio y ratificar su postura abstencionista.

Todo esto envuelto en la fina prosa de quien une a un gran talento y a una vasta cultura, una excepcional memoria que le permite declamar, sin consultar un solo papel, a Demóstenes, a Cicerón, a Desmoulin o a Sanguily.

Pero nos hubiese gustado adivinar aunque fuera entre lineas, en el documento "alonso-pujoliano" una pauta a seguir en el terreno de las soluciones.

x x x

Se aseguran que los dos Conrados: Bécquer y Rodriguez ingresarán en otro grupo después de abandonar el agonizante CADI, que luego de haber cumplido su role histórico de traer de Miami a Carlos Prio, parece pasar a mejor vida.

Como da la casualidad de que Conrado. Ma-

rrero ha sido dejado cesante como manager del "Almendares" ; por qué no lo embullan también para que pase a las mismas filas?

Asi reunirian tres Conrados en un tiro y seria el colmo de la "conradez".

x x 'x

Antes de la inauguración de la Cuenca Sur, se publicaban a diario en los periódicos notas procedentes del Municipio aclarando el motivo por el cual no habia agua en determinados barrios de la capital.

Pero se inauguró la Cuenca Sur, se enterró el cubo simbólico y... las notas aclaratorias del Municipio siguen saliendo en la prensa diaria,

Y nosotros que considerábamos al Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes como un nombre serio, incapaz de gastarle bromas a sus conciudadanos.

Juan Domingo Perón, el ex dictador de la República del Plata está escribiendo un libro titulado: "La fuerza, el derecho de las Bestias".

Seguramente que el derrocado jefe de estado argentino habrá empezado a escribir dicho libro después de aquella frase vertida en los últimos días de su gobierno cuando amenazó con matar a cinco oposicionistas por cada gubernamental que cayera.

En Francia ha sido puesto en vigor por los Médicos un nuevo Codigo de Etica que viene a sustituir al antiguo juramento de Hipócrates, elaborado 500 años antes de Jesucristo.

Y es que en los tiempos modernos ya nadie cree en juramentos, aunque sean hipocráticos.

x x x

El Presidente General Eisenhower ha informado a sus colaboradores intimos que desea un segundo periodo presidencial.

Pues embúliese, Ike. Después de todo, no será, seguramente el único General-Presidente que desee lo mismo, aunque todavía no se lo haya dicho a sus "santiaguitos" intimos.